



VILLE DE SAINTE-ANNE

COMMUNIQUE

ANNULATION FÊTE PATRONALE ET FÊTE DE LA PLAGE

Sainte-Anne, le 25 juillet 2018

Christian BAPTISTE, Maire de la ville de Sainte-Anne, rappelle à la population qu'il n'y aura pas de fête patronale, ni de fête de la plage cette année à Sainte-Anne. Ce choix est motivé par un contexte local difficile qui impose aux collectivités une plus grande sobriété.

Confiant, le Maire espère cependant que les problématiques qui touchent la Guadeloupe et les collectivités locales trouveront très rapidement des issues satisfaisantes permettant de regarder l'avenir avec sérénité.
